

**РЕШЕНИЕ № 17/16\_14.03.2018**  
**МОСКОВСКОГО ГОРОДСКОГО НЕЗАВИСИМОГО**  
**ЭТИЧЕСКОГО КОМИТЕТА**

г. Москва

«14» марта 2018 г.

Московский городской независимый этический комитет, рассмотрев в ходе заседания №16 от 14.03.2018 г. заявление Брылева Льва Вадимовича от 12.03.2018 г. на проведение этической экспертизы неинтервенционного исследования протоколу «Измерение эффекта протокола музыкальной терапии на дыхательные и бульбарные функции пациентов с ранней и средней стадией бокового амиотрофического склероза: смешанный метод анализа серии ситуационных исследований» в исследовательском центре Автономная некоммерческая организация «Центральная клиническая больница святителя Алексия, митрополита Московского, Московской Патриархии Русской Православной Церкви», с учетом того, что

<input type="checkbox"/> ДА <input type="checkbox"/> НЕТ <i>не примени.</i>	разрешение на проведение клинического исследования лекарственного препарата с участием человека в качестве субъекта, не выдано уполномоченным органом,
<input type="checkbox"/> ДА <input type="checkbox"/> НЕТ <i>не примени.</i>	разрешение на проведение клинического исследования лекарственного препарата с участием человека в качестве субъекта, выдано уполномоченным органом,
<input type="checkbox"/> ДА <input type="checkbox"/> НЕТ <i>не примени.</i>	проведение клинического исследования лекарственного препарата с участием человека в качестве субъекта имеет положительное решение совета по этике Министерства здравоохранения Российской Федерации
<input type="checkbox"/> ДА <input type="checkbox"/> НЕТ <i>не примени.</i>	проведение клинического исследования лекарственного препарата с участием человека в качестве субъекта не имеет решения совета по этике Министерства здравоохранения Российской Федерации

**ПРИНЯЛ РЕШЕНИЕ**

Одобрить клиническое исследование.


Одобрить клиническое исследование. Решение вступает в силу после получения разрешения на проведение клинического исследования Министерства здравоохранения Российской Федерации.

Условно одобрить клиническое исследование (с рекомендацией внести изменения в представленные документы с последующей подачей документов в МГЭК в срок до 10 рабочих дней для последующей выдачи заключения об одобрении проведения исследования).

Отказать в одобрении клинического исследования (с указанием причин отказа).

Отменить или приостановить ранее выданного заключение об одобрении проведения клинического исследования.

Заместитель председателя МГЭК

 /Хачанова Н.В./

Ответственный секретарь МГЭК

 /Коваль О.М./

Translated from Russian:

**DECISION № 17/16\_14.03.2018**  
**MOSCOW MUNICIPAL INDEPENDENT**  
**ETHICS COMMITTEE**

Moscow, Russia

March 14 2018

Moscow Municipal Independent Ethics Committee, having considered at the meeting on March 14 2018 the application by Lev Vadimovich Brylev, submitted on March 12 2018, for the ethics expertise of non-interventional research protocol “Measuring the effects of a music therapy protocol on respiratory and bulbar functions in patients with early and mid-stage amyotrophic lateral sclerosis: mixed methods single case study series” at the research centre Autonomous Non-Commercial Organization «St. Alexis Central Clinical Hospital», taking into account that:

<input type="checkbox"/> YES N/A	<input type="checkbox"/> NO	the authorization to conduct a clinical study of a medicinal product with the participation of a person as a subject, not issued by the authorized body
<input type="checkbox"/> YES N/A	<input type="checkbox"/> NO	permission to conduct a clinical study of a medicinal product with the participation of a person as a subject, issued by the authorized body
<input type="checkbox"/> YES N/A	<input type="checkbox"/> NO	the authorization to conduct a clinical trial of a drug with human participation as a subject has a positive decision from the Ethics Board of the Ministry of Health of the Russian Federation
<input type="checkbox"/> YES N/A	<input type="checkbox"/> NO	the authorization to conduct a clinical trial of a medicinal product with human participation as a subject does not have a decision from the Ethics Board of the Ministry of Health of the Russian Federation

**DECIDED**

- To approve the clinical research
- To approve the clinical research. The decision comes into force after obtaining permission to conduct a clinical study from the Ministry of Health of the Russian Federation.
- To conditionally approve the clinical trial (with a recommendation to amend the submitted documents with the subsequent submission of documents to the Moscow Municipal Independent Ethics Committee in a time period of no more than 10 business days for the subsequent issuance of an opinion on the approval of the clinical trial)
- Deny approval of a clinical trial (indicate the reasons for the denial)
- To cancel or suspend a previously issued opinion on the approval of the clinical trial

Vice Chairman of MMIEC  
Executive Secretary of MMIEC

Khachanova N.V.  
Koval O.M.